
 

 

Ciao a tutti ragazzi e ragazze dell’Acr! 

 

In vista dell’adesione, del prossimo 8 dicembre, vogliamo raccontarvi perché l’Acr 

è così importante per noi, per i nostri educatori e genitori, e perché ci teniamo a 

vivere questa esperienza con tutti voi. 

 

All’Acr ognuno trova il suo spazio, un luogo dove sentirsi davvero a casa, accolti e 

liberi di essere se stessi. Qui nessuno deve nascondere la propria personalità o 

diversità: anzi, è proprio nelle nostre differenze che troviamo la forza di camminare 

insieme, di crescere e di scoprire che ogni piccolo tassello di unicità è importante. 

All’Acr impariamo che “inclusione” significa stare insieme senza competizione, 

supportandoci l’un l’altro e divertendoci per davvero. 

 

L’Acr è un percorso che ci permette di guardare alla vita “con una marcia in più”: 

quella di Cristo. In ogni incontro scopriamo quanto il Signore sia al nostro fianco e 

quanto il Suo esempio ci aiuti a vivere meglio. Facciamo esperienza di un “grande 

amico” che ci guida in questo cammino, un percorso che ci rende persone migliori, 

non solo per noi stessi, ma anche per gli altri, perché all’Acr cresciamo insieme 

come una vera comunità. 

 

Ogni settimana, quando torniamo a casa dopo gli incontri, ci sentiamo più sereni, 

con il cuore leggero. I nostri genitori vedono la nostra gioia e la percepiscono in 

tutto quello che raccontiamo con entusiasmo. Sanno che all’Acr respiriamo un’aria 

fresca e gioiosa, che ci fa bene, e che ci fa crescere con serenità e 

consapevolezza. Per noi, è come avere una seconda grande famiglia: ci sentiamo 

compresi, protetti e mai soli, perché sappiamo che c’è sempre qualcuno che ci 

guarda le spalle. 

 

Essere parte dell’Acr non è solo un’opportunità per divertirci, ma è una vera 

possibilità di crescita, di imparare dalla storia e dalle esperienze degli altri, di vivere 

momenti di riflessione che ci fanno maturare e diventare persone migliori. A volte 

bastano solo pochi minuti per sentirci accolti, ascoltati e incoraggiati. 

 

Siamo felici di dire “Sì” all’Azione Cattolica, perché questo percorso ci cambia, ci 

fa bene al cuore e ci permette di camminare insieme verso un’unica meta, 

accompagnati da Gesù e dai nostri amici. 

 

Con affetto, 

l’Equipe diocesana dei ragazzi 


